



Consulat Général du Japon à Marseille
在マルセイユ日本国総領事館

Le Consulat Général du Japon et la Mairie des 6^{ème} et 8^{ème} arrondissements

Sont heureux de vous convier à la conférence exceptionnelle de M. Takashi WAKAMIYA, Maître
laqueur



Le mercredi 12 novembre 2014 à 18h00
Villa Bagatelle
125 rue du Commandant Rolland
13008 Marseille

Entrée libre dans la limite des places disponibles

Renseignements: 04-91-16-81-96

- « Conférence-démonstration sur l'art de la laque au Japon »
- Le Consulat Général du Japon à Marseille et la Mairie des 6^{ème} et 8^{ème} arrondissements de Marseille accueillent à la Villa Bagatelle M. WAKAMIYA, artiste laqueur, pour une soirée exceptionnelle consacrée à l'art de la laque au Japon.
- M. WAKAMIYA est un artiste céramiste et un maître laqueur. Il est également le représentant de « Hikoju Makie », formé de plusieurs artistes qui se sont regroupés pour promouvoir leur conception moderne de leur art, basé sur les créations traditionnelles et la transmission des motifs anciens.
- Lors de cette conférence-démonstration, M. WAKAMIYA présentera non seulement l'art de la laque et son historique, mais également l'influence que cet art a exercé, et exerce encore sur la culture et l'Histoire du Japon.
- Il présentera aussi l'approche du travail de la lumière et de l'ombre au Japon, en comparaison avec l'approche occidentale, radicalement différente.
- Il appuiera son propos sur de nombreux exemples concrets, notamment plusieurs de ses œuvres personnelles, qu'il amènera spécialement pour cette conférence.